
順
位

質 問 者
質　　　　　問　　　　　事　　　　　項
質 　　　問 　　　の 　　　要 　　　旨

質問の相手

1 １１番 １．福祉のあり方について 町　　 長

中村　末子 ①お年寄りの状況把握について。 教 育 長

②障がい者の状況把握についてと支援はどうか。

③子ども支援における現在の取り組み。

④災害における対応及び支援内容はどうか。

⑤福祉と教育の繋がりについて。

⑥地域との連携及び状況の認識の互換性。

⑦行政事務連絡員と公民館長の認識における地域把握状況はどうか。

２．農業支援体制について 町　　 長

①畜産クラスター事業等、どのような支援ができるのか。

②作物の差別化及び有機農業政策について。

③お茶生産農家への支援のあり方はどうか。

④一ツ瀬川土地改良事業内の管劣化対策について。

⑤ 一ツ瀬川土地改良事業内の未施工地の売買について。

　(1) 購入した未施工地と以前から所有する施工地との関係について。

　(2) 施工地・未施工地にかかわる地域住民との関係は。また必要な対

　　　策は。

３．台風災害に備える対策について 町　　 長

①屋外放送について雨風対応できる対策はないのか。

②道路関係では、道路脇の樹木など倒れる危険性のある個人所有竹、

　 木などへの伐採を含め支援できる体制はできないのか。

③町営住宅の屋根のシートに関して、いつまでに対策可能か。どの位の

　 予算と施工業者が必要なのか。

④警戒レベル３（避難準備・高齢者等避難開始）に関して、お年寄りの移

　 動手段確保についての考え方はどうか。

⑤農家の台風災害への備えについて、防災情報に関してのあり方はどう

　 なっているのか。

⑥空き家などで台風によって壊れる可能性についての確認はできている

　 のか。

2 １３番 １．成年後見制度について 町　　長

日髙　正則 ①制度利用拡大に向けて、中核機関を設置する考えがあるのか伺う。

②後見業務のチエック体制は、どのように考えておられるか伺う。

２．道路の維持管理について 町　　長

①道路愛護事業の内容と実績について伺う。

②各地区で高齢化が進み、草刈り等の作業ができない状況があるので、

　 道路愛護事業の予算の増額はできないか伺う。

③道路の老朽化に伴い、舗装の点検、修繕はどのように考えておられる

　 か伺う。
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3 １０番 １．ふるさと教育の推進について 教育長

古川　　誠 ①ふるさと教育のあり方について。

②小中学校の取り組みについて。

③石井十次・秋月種茂について。

④ふるさと教育の進め方について。

　（１）カリキュラム・マネジメントについて。

　（２）地域人材の活用について。

⑤観光教育について。

２．学校給食について 教育長

①食育・地産地消の取り組みの現状について。

②児童・生徒の朝ごはんの状況について。

③給食の安全管理について。

④食物アレルギー対応について。

⑤休日の給食実施の対応について。

⑥保護者への食育と地域との交流の取り組みについて。

⑦給食費徴収業務負担軽減について。

4 ８番 １．「四季彩のむら」の再生について 町　　長

黒木　正建 ①発足時から取り組んできた主な事業及び活動について伺う。

②活動にかかわっている現在の地域の戸数や人員数を伺う。

③活動が発足時より減少しているようであるが、その問題点や課題につ

　 いて伺う。

④棚田の現在の維持管理の状況について伺う。

⑤棚田地域振興法が成立したが、今後、税収、財政面の確保のための

　 対応を伺う。

２．空き家対策について 町　　長

①高鍋において、空き家対策計画が策定中であるが、その後の計画の

　 具体的な取り組みについて伺う。

②空き家の利用及び解体等が進まないのはなぜか。その要因と具体的

　 な取り組みを伺う。

③条例の制定について、その進捗状況を伺う。

３．倒木、立ち木等の危険性のある樹木の管理について 町　　長

①災害時に避難する上で、支障となる倒木の対応について伺う。

　 （蚊口上地区）

②道路の幅員が狭いため、車両の離合等に際し危険性のある立ち木の

　 除去等の対応について伺う。（蚊口下地区）
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5 １２番 １．台風災害の対策について 町　　 長

春成　　勇 ①昨年の台風２４号の被害復旧状況について伺う。

②今回の台風８号、１０号の被害状況について伺う。

③避難の状況について伺う。

２．上水道施設について 町　　長

①上水道施設の老朽化対策について伺う。

②浄水場の点検について伺う。

３．町内の高齢者の現状について 町　　長

①高齢者の介護認定の状況について伺う。

②介護施設の現状と今後のあり方について伺う。

6 １番 １．福祉バス運行事業について 町　　 長

田中　義基 ①どのような意義・目的をもって事業に取り組み、どのような成果があると

　 考えられるか。

②運行継続が難しくなる理由と今後の対応は。

２．水銀灯輸入製造禁止の対応について 町  　 長

①町内各施設での水銀灯の使用状況を把握しているのか。

３．会計年度任用職員制度について 町  　 長

①制度導入に至るまでに、どのような調査・検討・協議が行われたのか。

②具体的な労働条件等の制度設計をどんな方向性・方針で進めてきた

　 のか。
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